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Serenazgo Municipal y 01 camioneta destinada a la Subgerencia de Fiscalización y Control, además se 
cuenta con 12 motos (cinco motos se le da a a l la Policía Nacional del Perú para el patrullaje del distrito) y 

02 motos de la Subgerencia de Fiscalización y Control. Además, se cuenta con 166 cámaras 

66 radios. Cuenta con 4 planes de seguridad en el año 2024 (Plan de Seguridad 
Patrullaje Municipal, Plan de Patrullaie Integrado v Plan operativo Escolaridad). 
Se precisa que nuestro distrito alberga las 

la Subgerencia 
mejores discotecas de la Provincia de Trujillo, 

de deienazgo Municipal recibe los fines de semana denuncias sobre robos de celulares, se recibe ds 

denuncias de secuestros al paso, debido a que personas los fines de semana salen de las discotecas en 

nuestro distrito a los diferentes 
panorama genérico de nuestro 

s distritos y son asaltados. Esto es nuestro 

OIstrito. Precisarle gue contamos con casi dos kilómetros de enrocado del mar, y hay pesoie 

exranjeras que se droga y las personas afectadas son las que viven frente al mar. 

a oncd Selene Quispe Mandujano y Sr. David Gonzales Vásquez, precisa que cuenta con 

nTormación estadistica de las diferentes instituciones del distrito, y explica lo que es el programa 

SBARRIO SEGURO: 

Bun el Ministerio del Interior en su Decreto Supremo N° 008-2017-IN Aprueba Estrategia 

ultisectorial Barrio Seguro (EMBS), la misma gue se eiecuta en coordinación con la Policia Nacional 

WEe Peru (PNP), gobiernos regionales y locales, además de los sectores con competencia inherentes a la 

prevención del crimen y la violencia, con el propÓsito de mejorar las condiciones para la seguridad Y 

Convivencia pacífica en distritos y barrios vulnerables del Perú. 

Barrio Seguro tiene como objetivos: 

Reducir los indices de robo, homicidios y violencia familiar. 

Incrementar la confianza de la población en la PNP 

Fortalecer el trabajo articulado de los gobiernos locales, comisarias, sociedad civil organizada e 

instituciones públicas y privadas responsables de la seguridad ciudadana. 

Disminuir los factores de riesgo que incrementan la probabilidad que ocurran hechos del crimen 

y la violencia a través de políticas, programas y servicios ofrecidos por los tres niveles de 

gobierno. 

operativas y 

de Ciudadana, Plan de 

Para cumplir estos objetivos se viene implementando 3 ejes de trabajo: Prevención Policial; Prevención 

Sbcial; Prevención Comunitaria. 

Sr. David Gonzales Vásquez precisa que se ha creado una plataforma virtual, precisa que los 

articuladores registran sus actividades y se va consolidando asi ver cómo va la estrategia y esta desde 

mavo del 2020 y la PNP nos reporta mensualmente su accionar y nos envía 4 módulos que nos brinda: 

}- Cantidad de denuncias. 2.- Acciones preventivas. 3.-Acciones operativas y 4.- Recursos que van 

feniendo mes a mes. 

El Oficial de Segunda de la PNP Diego Esqueche García, soy promotor de la Comisaria Comunitaria de 

la Comisaria de Buenos Aires, tengo dos preguntas: La primera pregunta es Barrio Seguro tiene 

resupuesto asignado por parte del Ministerio del Interior, para ejecutar en la zona focalizada donde se 

ealizará Barrio Seguro y la Segunda pregunta es vienen con una estadistica de nuestro distrito. 

el Perú y con ello tener una línea base del distrito. 

Sra. Mónica Selene Quispe Mandujano, precisa que SOL0 es el presupuesto en la meta 030 y ellos 

nanifestaran a las entidades del estado para exigir y que se realice. Además, se hará las coordinaciones 

iu pn la Defensoría del Pueblo, Centro de Emergencia de la Mujer, UGEL, Municipalidad, Policía Nacional 

EL Coronel ( R) PNP ROGER DAVID TORRES MENDOZA, pregunta que se ha realizado Barrio Seguro en 

SYanaspecto positivo. 
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AvicORRCgHERRRA Abog, EFFiÃtteke�hemont 

Sra. Mónica Selene Quispe Mandujano sea realizado evaluaciones en winchazao, Esperanza, roe 
Se les cambió la percepción sobre Barrio Seguro, Además, precisa donde no hay presencia del estoe 

esto agrava la situación para la estrategia de barrio seguro. 

Cabrera 

El coordinador de CODISEC precisa que dentro del Plan de Acción Distrital de Seguridad Ciudado 

vienen ejecutando algunas actividades entre en año 2024 al 2027. se sugiere no repetir porque eso 

demandaria un presupuesto adicional. 

). ROSITA CEBINA BARDALES TIBURCIO, precisa que hay reuniones entre . 

persona hay un trabajo compartido entre ambas instituciones. 

El presidente de CODISEC manifiesta gue se ha creado OMAPED y ayudara a esas personas para que 

Cuenten con carnet de CONADISy las avudas sociales que existe en los diferentes programas soCialeS. 

El Medico JOSE EVANGELISTA VARGAS, realiza la pregunta Que debilidades ha tenido Barrio Seguro 

Sra. Mónica Selene Quispe Mandujano precisa gue es el alto lndice del sicariato en la Región La 

Libertad, se tiene talleres a nivel nacional y gue ese colegio tenga deserción escolar y la dificultad que 

los directores no participan en los eventos realizados. 

El coordinador de CODISEC precisa gue este año la Dra, LEYDEN BEATRIZ ALVARADO OLAYA Primera 

Scalia provincial Especializada de Prevención del Delito de Trujillo -Ministerio Público ha realizado 

2harlas en los diferentes colegios. 

Seguimos con la Reunión de CODISEC V el oficial pide la palabra: 

El Oficial de Segunda de la PNP Diego Esqueche García precisa que no se puede interrumpir el horario 

de clases, y deseamos tener el control de ingreso del alumno y algunos van con el cabello largoy uno les 

4 lama la atención y el padre de familia impone sus condiciones y que se debe realizar una reunión con 

TODOS los directores y buscar alternativas de solución. Nosotros tenemos la voluntad como POLICIAS 

de implementar acciones de prevención en una institución educativa, tenemos directores que llegan a 

denunciar la venta de drogas en su colegio y no tenemos el permiso de las autoridades de educación 

para poder ingresar y hacer las funciones de policía, estamos a disposición de la población y con ello 

disminuir y estamos viviendo lo que no hemos prevenido. Desde el año 2023 hubo dos directores 

miembros de CODISEC y su ausencia has sido casi siempre. En este año 2024 se envió a la Gerencia de 

Educación Regional y esta última sesión hay que comprometer a las autoridades para tomar acciones, 

Siempre estamos esperando que haya alguna desgracia y así recién empezar a actuar. 

Eic. lvonne Pozo Escobar (Convivencia Escolar de la Gerencia Regional de Educación del Gobierno 

Aegional La Libertad - NOR OESTE), que es lo que la policia desea que este con la evidencia, debido a 

que la normatividad lo protejan y cuando hay insuti la evidencia de la droga alli se recurre a uds y a veces 

el director este atado de manos, y los alumnos dicen que están con medicamentos luego se les llama a 

SUS padres y dicen lo mismo. Y con respecto al corte de cabello y denuncia al regente por daño 

psicológico, es por eso que el director este atado de manos. 

Municipalidad, PNP y mi 

Politóloga ROSITA CEBINA BARDALES TIBURCIO, ante todas las situaciones que están pasando 

uimpedimento es que el director, que muchas veces no abre las puertas para brindar charlas de 

prevención de convivencia escolar a todas las instituciones. 

BALic. Ivonne Pozo Escobar yo he trabajado con la policia y daba las charlas a las instituciones. 

El secretario técnico precisa que en el mes de febrero del 2025 se hará la reunión de CODISEC y llegar 

algún acuerdo para las charlas de acuerdo al PADSC. 
Ko Cebino Bardit : 
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Abog. 

Enigque 

[eón 

Clemeni 

Roger D 

ernandez Cabrera 

PRESIDENTE OEL OODISEC 

El Oficial de Segunda de la PNP Diego Esqueche Garcia nosotros somos de la Policia Comunite 
tenemos tres programas como son: Policia Escolar. Brigadas de Autoprotección Escolar (BAPts] 

Patrullas Juveniles. Estos tres programas lo hacemos en las instituciones que desean contar co 

programa con los directores que desean participar y no menor gue 30 alumnos y menor de b0 dume 

LIC. lvonne Pozo Escobar, me gustaría trabaiar con Uds miembros de CODISEC para poder prevem o 

alumnado. 

Diego Esqueche García sugiere que el documento ingrese al General de la Policia, estamos 

diapuesto a participar en todas las actividades que se realiza. 

EI secretario de CODISEC manifiesta gue en coniunto con la PNO, realizar un plan de Navidad con la 

Sinaidad de realizar operativos en todos sus aspectos (como por ejemplo Seguridad, pirotécnico, etc.) 

Se manifiesta que hay presencia de serenos v PNP es diaria para la seguridad en los colegios a nivel del 

turno de mañana y tarde. 

Se le comunica que existe 4 documentos Oficio de Luminosidad del distrito indico que ha sido devuelta 

por disponibilidad presupuestal el Ingeniero precisa que en el mes de diciembre se llevara a cabo. 

Lic. Ivonne Pozo Escobar, precisa que en el parque de Santa Edelmira en la noche fuman los 

Sadolescentes y se precisa que el parque está bien iluminado. 

Oficio de Reductores de velocidad en las pistas, el Ing. preciso que se han colocado 21 reductores y se 

ecomienda que todos los vecinos estén de acuerdo para cuando se coloque no se diga que no están de 

a tuerdo. 

Sra. Dency Fernández Cabrera precisa que en el Parque Santos Chotano los reflectores no funcionan, 

Ingeniero precisa que se hará un Diagnóstico y se hará sus respectivos mantenimientos 

El Medico JOSÉ EVANGELISTA VARGAS, precisa que los reductores lo han colocado muy alto y además 

se debe pintarlo, el Ing. precisa que hay parámetros establecidos y están de acuerdo a la normatividad 

vigente. 

El bombero SUB., TNTE CBP. JHENSON EDUARDO VASQUEZ CHINGAY, precisa que en emergencias\de 

traslado de pacientes se golpea y se recomienda hacer diferentes para la seguridad de paciente. 

Oficio de señalización de las vías del distrito de VLH de las zonas rigidas, se realice la señalización y asi 

poder sancionar de acuerdo a la normatividad actuales, sin embargo, precisa que el próximo año se hará 

el pintado debido que se está comprando una cantidad mayor para poder abastecer la mayor parte para 

señalizar. 

Oficio se tuvo una reunión entre todos los distritos de CODISEC con la finalidad de realizar Serenazgo sin 

Fronteras 

Además, los cables del distrito nos darán una charla de CABLEADO a tres funcionarios y a partir de enero 
del 2025 se realice el retiro de los cables. 

El Medico JOSÉ EVANGELISTA VARGAS, preciso que se cologue un sereno del 20 de diciembre del 2024 
al 02 de enero del 2025 y eso será parte del Plan de Navidad y el secretario técnico se cumplirá con to 
solicitado. 

El presidente del CODISEC da por concluida la Sexta Sesión Ordinaria, dando las gracias por la asistencia 
a todos los presentes. 
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Sin más temas que tratar, se dio por terminada la reunión, siendo las 4:50 pm, 

los mpmhOsPIEnt8ASI 
AVIcORA 

de conformidad con el contenido del atta 
AgoHERRERA: 

Abog. Eriqubeprr t 
PRESIDENIE .CODISEC 

Abog. Salvador Enrique León Clement 

Presidente del CODISEC 

Mayor PNP José Luis Rebaza Calderón 

Comisario PNP de Buenos Aires 

Ro CebináBardales T 
st "0 STRZAL DE VICTOR LARCG *RERA PROVWA DE TRUMLO 

DMRECCIOw Gtra UBERTAD 
MINISTERo 

Sra. Rosita Cebina Bardales Tiburcio 

Subprefectura del Distrito de Victor Larco Herrera 

Lic. Honores Pereyra Jhonny Martin 

Gerencia Regional de Educación del GRLL 

MUNICIPALJDAD D0STRITAL VICTOR LARCQ HERRERA 

ING. YUSSEF OMAR URRURA MARIÑOS Goroncia de tesuONO TEmonal e Intfraestructura 
Ing. CASTRO GORDILO CARLOS ALONS0 

Subgerente de Infraestructura 

MUNICIHALUDAD DISTRIA. VICtOF tARCO HERRERA 

firmando a continuación 

Roger Davd Tortes Mendoza 
Secretano Tecdo CODISEC 

Coronel(R) PNP Roger David Torres Mendoza 

Secretaria Técnica de CODISEC-VLH/ 

Deocvsdrnandez Cabrera 

Sra. Dency Fernández Cabrera 

.DAD 

HE2EPAZ 

Juez de Paz de Primera Instancia - Poder Judicial 

ARcO 
Sub. Tnte CBP. Jhensor Etuardo Vásquez Chingay 

Compañía de Bomberos del Perú - Estación N° 224 

HOSPITAL DISTRITAL VISTAALEGRE 
Mikra Rod VlctopLafco 

MEOEVANGEISTA VAÁGÁS 
suG GENNTE 

Medico José Evangelista Vargas 

Micro Red Distrito de VLH 

tERNO INTENo 
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